

「中山間地域の持続可能な医療の在り方に係る基本方針（案）」に関する  
モバイルクリニック事業体験会（5/27） 結果概要（主なご意見など）

1 アンケート結果概略 （アンケートは44枚回収）

〔参加者（アンケート枚数）〕

	39以下	40～59	60～74	75以上	合計
青根	0	2	7	2	11
藤野	0	8	9	2	19
千木良	0	1	5	8	14
総計	0	11	21	12	44
割合	0%	25%	47%	27%	100%

〔今後この地域にもモバイルクリニック事業の導入が必要とされますか〕

	必要	必要はない	分からない	空欄	合計
青根	10	0	0	1	11
藤野	17	0	1	1	19
千木良	10	1	3	0	14
合計	37	1	4	2	44
割合	84%	2%	9%	5%	100%

〔オンライン診療や訪問診療の利用について、具体的にイメージできましたか〕

	イメージできた	ある程度できた	イメージできなかった	空欄	合計
青根	8	2	0	1	11
藤野	11	8	0	0	19
千木良	7	4	2	1	14
合計	26	14	2	2	44
割合	59%	32%	4.5%	4.5%	100%

〔オンライン診療にはどんなメリットがあると思いますか（複数回答可）〕

患者・家族の身体的負担の軽減	32	診察待ち時間の削減	33
患者・家族の時間的負担の軽減	25	院内感染の抑制	22
患者・家族の金銭的負担の軽減	9	メリットはない	2

## 2 その他、意見・感想など（自由意見欄）

津久井地区 （旧青根中）	<ul style="list-style-type: none"><li>・旧津久井地域のインフラ整備が必要と思う</li><li>・不安をどう安心に繋げられるかが課題</li><li>・大変な課題が出てくるとは思いますがぜひ頑張ってほしい。応援している</li><li>・検査のための通院、手術や入院のための移動手段で困る高齢者がいるだろう</li></ul>
藤野地区 （藤野中央公民館）	<ul style="list-style-type: none"><li>・金銭的な不安が課題と思う</li><li>・移動しやすい車両の導入を期待</li><li>・将来性と実用性を感じた。まずは小さく始めてはどうか</li><li>・イメージしやすかった。具体的にイメージできた</li><li>・道が狭いので工夫が必要だが、メリットは多い</li><li>・実現してほしい。とても良い事業</li></ul>
相模湖地区 （千木良公民館）	<ul style="list-style-type: none"><li>・薬の受け渡し方法などが課題</li><li>・訪問してもらおうとして、自宅周辺に駐車スペースがない場合が課題</li><li>・モバイルクリニック事業導入と診療所の統廃合は別問題</li><li>・通院だけで済むことだと思う</li><li>・千木良診療所を活かしつつ週何日かオンライン診療ができると内郷までは行けない人が助かると思う</li><li>・急に変わることに、とても抵抗感がある</li><li>・診療所の設備を使ってオンライン診療ができると思う</li><li>・地域として診療所の施設（建物）を取り壊してほしくない</li></ul>